

Parentalité

«Tous les autres le font» L'influence, les fréquentations et les consommations

[ADDICTION SUISSE](#)

La lettre aux parents, n°2, 2014,
Fascicules

Depuis quelques mois votre enfant a repris le chemin de l'école ou commencé son apprentissage. Peut-être vous parle-t-il/elle de ses amis? Certains noms ne vous sont pas inconnus, mais peut-être fréquente-t-il/elle aussi de nouveaux camarades, ou donne-t-il/elle plus d'importance à son cercle de copains et copines qu'auparavant? Il est tout à fait normal qu'un adolescent construise son réseau de relations en dehors de la maison et hors du regard de ses parents. Mais vous vous demandez certainement ce qu'il/elle fait avec ses ami-e-s. Vous craignez peut-être qu'il/elle soit influencé-e par eux et adopte certains comportements à risques, notamment en matière de consommation d'alcool, de tabac ou de cannabis.

>> [Télécharger le document](#)